
 

Einen schönen Sommer wünscht 

die FPÖ Ortsgruppe  Naas! 
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Liebe Gemeinde-

bürgerInnen von Naas! 
 

Bei der letzten Gemeinderats-

sitzung welche am 26.6.2013 

statt fand, wurde ich voll und 

ganz an meiner Haltung bei 

einigen Punkten bestätigt. 

Punkt 1. Haushaltsvoranschlag 

2013 (den ich ablehnte weil zu 

viele Vorhaben darin verankert 

waren die man niemals reali-

sieren hätte können) genau 

deshalb verlangte die BH – 

Weiz einen Nachtragsvoran-

schlag. Punkt 2. Weitzer Brü-

cke die nun endlich gebaut 

wird, für die es aber keine Be-

darfszuweisungen vom Land 

geben wird. Auch das habe ich 

Bgm. Graf schon vor einiger 

Zeit mitgeteilt, da ich mich im 

Büro unseres Verkehrslandes-

rates Kurzmann informiert 

habe. Leider habe ich schon 

damals eine Absage erhalten. 

Schade finde ich, dass unser 

Bürgermeister, der auch Be-

zirksparteisekretär ist, und un-

ser LAbg. Bernhard Ederer, 

beide ÖVP, es nicht schaffen, 

trotz ihrer guten Kontakte zur 

Landesregierung, für dieses 

wichtige Projekt einen Zu-

schuss zu bekommen. Ich bin 

zwar im Gemeinderat mit mei-

ner Meinung oft auf weiter 

Flur alleine, aber ich stehe zu 

dieser und vertrete sie auch. 

Sollten auch Sie Rat oder Hil-

fe benötigen, so rufen Sie 

mich an. Gerne werde ich 

mich für Sie einsetzten, so wie 

ich dies auch in der Vergan-

genheit für die Bevölkerung 

von Naas gemacht habe, meint  

Ihre FPÖ-Gemeinderätin  

Elisabeth Schreck 

0664/88521473 
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Rechnungsprüfung vom 18.03.2013 

Abweichungen vom Voranschlag/Rechnungsabschluss 2012  
 

 Tatsächliche Kosten  Voranschlag 

 Für Bankettschäden  €    8.515,63  €    1.000,00 

 Transporte/Kindergarten      € 16.906,16    € 12.000,00 

 (mehr Kindergartenkinder) 

 Busunternehmen Paier € 0,96/ Köck, € 0,83 ( Sept.2012) 

 für die täglichen Kindergartenfahrten derzeit           je € 1,00/ km 

 Kanalisationsanlagen               €     9.197,67            €     5.000,00 

 Für die Pumpstation in Gschaid eine neue Steuerung                           €     1.941,00 

 Fa. Tiba, diverse Schächte usw. (3 Re. )                                                  €     2.554,00 

 Kommunalsteuer Einnahmen 2012 € 440.000,00 €   400.000,00 
 

 Einnahmen  Ausgaben 2012 

 Veranstaltungshalle  €           0,00  €  14.600,85  

(inkl. Darlehen    €  9.965,46) 

 Mehrzweckhalle  €    2.230,88  € 54.916,91 

 (inkl. 2 Teilzeit Reinigungskräfte € 22.231,35) 

 Sportplatz Sturmberg              €        500,00 €  10.355,78 

 

 Für den öffentlichen Kanal zahlte die Gemeinde 2012 dazu             € 97.132,32  

 Beitrag 2012 Wildbachverbauung   3,75%                                              €  12.975,00 

 Gemeindeschitag 2013, 3 Busse                                                                €     2.300,00 

 

 

Fragen an den Bgm. Graf GR-Sitzung vom 26.03.2013 

1.Frage: Kann man für Personen (Altersjubilare, 

Seniorentag etc.), denen ein Geschenkkorb über-

reicht wird und welche z.B. eine Magensonde 

haben, in Zukunft vielleicht anstelle des Ge-

schenkkorbes mit Lebensmitteln etwa einen 

Korb mit Pflegeartikeln überreichen? Als kon-

kreter Fall wird Hr. Graf Viktor (Pflegeheim 

Kamillus Passail) genannt. 

2.Frage: Welche Straßenstücke werden heuer 

noch asphaltiert? 

BGM: Zur ersten Frage kann ich sagen, dass es 

kein Problem darstellen wird, zukünftig darauf 

Rücksicht zu nehmen. Im konkreten Fall war 

dies aber nicht bekannt und sogar die Betreue-

rinnen haben bei der Übergabe des Korbes 

nichts erwähnt. Grundsätzlich ist aber zu sagen, 

dass die Freude über den Besuch oft als größtes 

Geschenk gesehen wird. 

BGM: Wir haben im Vorjahr wenig asphaltiert, 

ich kann derzeit aber noch nicht sagen wo Sanie-

rungsarbeiten notwendig sind. Nach der Frostpe-

riode werden wir aber die Straßen begutachten 

und wo es dringend notwendig ist, Sanierungen 

durchführen. 
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 Nachtragsvoranschlag 
In der Weihnachtsgemeinderatssitzung 2012 habe ich gegen 

den Voranschlag 2013 gestimmt, mit der Begründung, dass 

sich zu viele Vorhaben im Voranschlag 2013 befinden. 

Bei der GR-Sitzung im März 2013 stimmte ich erneut gegen 

den Rechnungsabschluss 2012. Mit der Begründung, dass 

zu viele Bauvorhaben im Voranschlag stehen: „Da kommen 

über € 700.000,- zusammen und so viel Geld haben wir 

nicht“. Bei der letzten GR-Sitzung vom 26. Juni 2013 wur-

de der Gemeinderat von der BH Weiz aufgefordert, den 1.  

Nachtragsvoranschlag zu beschließen. Grund, zu viele Vor-

haben im Voranschlag 2013. 

Vorhaben, die heuer nicht umgesetzt werden, müssen heraus-

genommen bzw. reduziert werden. 

Hiermit fühle ich mich bestätigt, da ich dies schon ein halbes 

Jahr zuvor gefordert habe. Jedoch war es für unseren Bürger-

meister Hans Graf, unverständlich warum man einem solchen 

Budget nicht zustimmen kann. Dieser Punkt wurde jetzt ein-

stimmig im Gemeinderat beschlossen. 

Weitzer Brücke wird wahrscheinlich heuer noch gebaut 

In der GR-Sitzung vom 26. Juni 2013 hat der Gemeinderat 

einstimmig den Bau der sogenannten Weitzer-Brücke be-

schlossen. Diese Brücke ist dringend notwendig, weil die 

gefährlichen Situationen mit den Zubringer-LKWs der Fa. 

Weitzer Parkett aus dem Siedlungs- und Wohngebiet Sturm-

berg Süd nicht mehr zumutbar sind. 

Drei Angebote lagen vor, die Fa. Marko war mit € 133.863,- 

die günstigste. 

Finanzierung: Die Fa. Weitzer Parkett  kann sich eine Mit-

finanzierung (nur mündliche Zusage) in der Höhe von unge-

fähr € 40.000,- vorstellen. 

Bedarfszuweisungen (BZ): Wie bereits im Dez. 2012 berich-

tet, fragte ich im Büro LR Kurzmann nach, wo mir gesagt 

wurde, dass keine Bedarfszuweisungen vorgesehen seien. 

Bürgermeister Hans Graf kündigte im Sep. 2012 noch groß 

an, dass er positive Signale bezüglich BZ von  

LH-Stellvertreter Schützenhöfer und Hofrat Wlattnig vermit-

telt bekam. Außerdem sagte er, dass LR Kurzmann keine BZ 

zur Verfügung hat. 

Tatsache: Keine Bedarfszuweisungen vom Land Steier-

mark! Das nenne ich Ankündigungspolitik, Herr Bürger-

meister Graf! 

Und somit zahlt die Gemeinde Naas, also wir alle,  den Rest 

ca. € 100.000,- 

Bedenkenswert finde ich, dass eine Firma mit insgesamt  

über 650 Mitarbeiter (Bruttolohnzahlungen im 7-stelligen 

Eurobereich – monatlich und laut Internet einen Jahresumsatz 

von ca. € 66 Mil. hat) sich eine Brücke um ca. € 150.000,- 

zum Großteil von der Gemeinde finanzieren lässt. 

Trotzdem hoffe ich auf einem ehemöglichsten Baubeginn, 

damit es endlich zu einer Verkehrsberuhigung in Sturmberg-

Süd kommt. 

 

 
 

FPÖ Bezirk Weiz - Homepage 

www.fpoe-weiz.at 



 

… die Gemeindebrücke 

Hat eh nur doppelt so 

lang dauert, wie ge-

plant. 

Andere bauen  

in der Zeit a Haus. 

Gottseidank is die 

Gemeindebrück´n 

glei fertig. 
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Vorzugsstimmenwahlkampf der FPÖ Weiz, BezPO GR Erich Hafner 

Liebe Bevölkerung der  

Gemeinde Naas! 
 

Für alle diejenigen die mich noch 

nicht kennen, ein Kurzbericht meines 

bisherigen Lebensabschnittes: Gebo-

ren 1959 in Gleisdorf, aufgewachsen 

in Kulm bei Weiz, Kindheit  und Ju-

gend in Hirnsdorf verbracht (VS, HS, 

HTL, BS-Tiefbau u. Vermessung, 

über 20 J. Planungsbüro in Graz, seit 

2002 bei der FPÖ Landespartei Steier-

mark in der Organisation); verheiratet 

seit 1979 mit Gattin Anna, zwei Töch-

ter-seit 2011 stolzer Opa mit Prinzes-

sin Sophia, Einfamilienhaus in Gers-

dorf; seit 1995 GR in Gersdorf a.d.F., 

zwischenzeitlich GK, ab 2006 Bezirk-

sparteiobmann der FPÖ Weiz; ehren-

amtliche Vereinstätigkeiten-Feitlklub 

„Elfriede“, ESV Gersdorf, UTC Gers-

dorf, TV Gersdorf, FF Gersdorf, FIT 

CUP; Hobbies-Radfahren, Tennis, 

Wandern, Organisieren; Motto: 

„Spass muss Freude machen“, Gesel-

ligkeit und Familie, in der Zeit die 

bleibt! 

Warum FPÖ – Aus Liebe zu  

Österreich, unserer Heimat!  

Gerechtes Österreich!  

Österreich zuerst! 

Nationalratswahlen am 29. Sept. 13 

Warum Vorzugsstimme für mich – 

weil es sich die Menschen in der Ost-

steiermark, speziell im Bezirk Weiz, 

es sich verdient haben, mit einer star-

ken Stimme im Parlament vertreten 

zu sein. Die zusätzliche Motivation 

für und mit unserer Jugend, aber auch 

mit unseren Arbeitnehmern sowie den 

Senioren in diese Nationalratswahl zu 

gehen. Wir müssen eine Veränderung 

herbeiführen, mit der FPÖ, die sozia-

le Heimatpartei – wir vertrauen HC 

Strache! Vertrauen auch Sie mir und 

geben Sie mir Ihre Vorzugsstimme  

im Regionalwahl-

kreis 6B, alle die es 

tun, werden sicher 

nicht enttäuscht 

werden. Gemein-

sam mit eurer Ge-

meinderätin Elisa-

beth Schreck und 

ihrer Mannschaft 

sowie dem Einsatz 

des gesamten Be-

zirksteams werden 

wir noch vieles be-

wegen.  

BezPO GR  Erich Haf-

ner 

BezPO GR Erich Hafner 


